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         Murnau, den 23.10.2016 

 
Sportplatzerhaltungsmaßnahmen   

 
 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister, 
sehr geehrte Damen und Herren des Marktgemeinderats, 

 

sämtliche Sportplätze in Murnau sollten  mit Unterstützung des Marktes durch die 
Haushaltsmittel in ihrer Spielfähigkeit erhalten werden. 

 
Für 2017 sollten die Haushaltsmittel im Interesse des Nutzerverhaltens und des 

sicherheitsgerechten und qualitativen  Erhalts der Sportanlagen umverteilt 
werden.  

 
Begründung: 

 
Zwischen 2011 mit 2015 wurden knapp 80.000,-€ in die Pflege und Erhalt des 

Sportplatzes an der Mittelschule, ca. 23.000,-€ in den Sportplatz im Kemmelpark 
investiert. Dass ein höherer Investitionsbedarf für die Schulsportanlagen, v.a. 

wegen der Tartanbahnen besteht, ist unbestritten. 
Allerdings erscheint gerade der hohe Budgetbedarf für den Sportplatz an der 

Mittelschule für überdenkenswert.  

 
Gerade für die Sportanlage in Hechendorf ergibt sich ein erhöhter 

Handlungsbedarf. 
Hier sollte der Platz verstärkt gemäht und die vorhandenen Bodenunebenheiten 

ausgeglichen werden. Die bestehenden Gefährdungen auf der Tribüne sollten 
beseitigt werden. Die Löcher im Gehbereich müssen gefüllt und die maroden 

Sitzbänke sollten erneuert werden. 
 

Darüber hinaus bedarf es auch am Sportplatz am See (nördlicher Platz) einen 
erhöhten Budgetanspruch für z.B. Besandung alle 2 Jahre.  
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An den Markt Murnau 

z.Hd. Herrn 1. Bürgermeister Rolf Beuting 

Untermarkt 13 

82418 Murnau  

 

 
 



Durch eine Umverteilung der zur Verfügung stehenden Mittel, können so die 

Sportplätze in Hechendorf und am See langfristig gepflegt und erhalten werden 
und eventuelle hohe Einmalkosten zur Widerherstellung der Plätze vermieden 

werden. 
 

Beschlussvorschlag: 

Wir beantragen daher, die Neuverteilung der  bestehenden Mittel auf die 
Sportanlagen. 

 
Die Unterhaltskosten für alle Plätze sollen insgesamt im bisherigen HH-Ansatz 

bleiben. 
 

Für die außerordentlichen Aufwendungen im Zuge der Sicherheit an der 
Sportanlage Hechendorf sollten Bauhofleistungen in Höhe von 2000€ ausreichend 

sein.  
 

 
Mit freundlichen Grüßen 

 
Phillip Zoepf 

-Sportreferent- 

Stellvertretender Fraktionsvorsitzender 
 

 
 

 
 

 
 

 
 

 


